

FDP Wehrheim

FREIHEIT BRAUCHT STIMME: LIEB BEGEISTERT IN WEHRHEIM!

18.07.2025

Wehrheim. **Dr. Thorsten Lieb**, neuer Landesvorsitzender der FDP Hessen, hat den Hochtaunus besucht. In der Wehrheimer [Privatbrauerei Löwenherz](#) sprach Lieb zu den Herausforderungen von Bund und Land und die Rolle der FDP. Liberale Überzeugungen seien mehr denn je von Bedeutung. Für seine Ausführungen erntete Lieb reichlich Applaus. Der 52 Jahre alte Frankfurter war im April beim Parteitag der FDP Hessen in Hofheim zum Nachfolger von Bettina Stark-Watzinger gewählt worden, die nicht mehr kandidiert hatte.

Das Interesse am Auftritt Liebs in Wehrheim war groß. Nicht nur zahlreiche Liberale aus Wehrheim und der Region waren in das neue Brauhaus im Apfeldorf gekommen, sondern auch viele weitere Interessierte aus Gesellschaft, Politik und Wirtschaft. Sie alle nutzten die Gelegenheit zum Dialog und die Möglichkeit, die Privatbrauerei Löwenherz aus nächster Nähe unter die Lupe zunehmen.

Für die FDP-Ortsverbände war der Auftritt Liebs auch ein Stückweit mit Auftakt zum wichtigen Wahlkampf zur Kommunalwahl 2026, wie Wehrheims stellvertretende Ortsvorsitzende **Tanja Kaspar** und **Deniz Eser** betonten: "Ob auf Bundes-, Landes- oder Kommunalebene - es braucht die liberale Stimme!"

Bei leckerem Löwenherzbier und einer Vesper klang die gelungene Veranstaltung aus.

Nächster liberaler Höhepunkt in Wehrheim ist das **Sommerfest der FDP Wehrheim, FDP Neu-Anspach und FDP Hochtaunus am Sonntag, 31. August, 11 bis 15 Uhr (Hof und Festscheune Etzel)**. Weitere Infos [hier](#).

Foto: Dr. Thorsten Lieb (Zweiter von rechts) stellt sich zum Foto mit Liberalen aus dem Ortsverband Wehrheim, die trotz Urlaubszeit zahlreich erschienen waren.